



Hildesheim, 28. April 2015

Rechenschaftsbericht Pressewart 2014 / 2015

Liebe Schachfreundinnen und Schachfreunde,

da die Pressearbeit inzwischen sehr umfangreich und vielseitig geworden ist, haben wir die Bildung eines Presseteams beschlossen, das aus Jörn Edling und mir besteht. Da Jörn Edling in der Vergangenheit schon die Homepage gepflegt hat, übernahm er weiterhin dieses Resort.

Vom Verband Deutscher Sportjournalisten habe ich einige Ideen für die Pressearbeit erhalten, die ich teilweise auch schon umsetzen konnte.

Ein großes, noch laufendes Projekt ist der Aufbau eines Presseverteilers der Tageszeitungen im Schachbezirk. Leider gestaltet sich die Zusammenarbeit insbesondere mit den Zeitungen in Hannover als schwierig bis unmöglich. Auch der Verband Deutscher Sportjournalisten unterstützt nur professionelle Journalisten. Somit blieb nur das Sammeln von Presseadressen über das Internet. Auf dem 27. Entdeckertag der Region Hannover konnte ich Kontakte mit Lokalreportern und anderen Vereinen knüpfen.

Zuletzt besuchte ich die 39. Internationale Deutsche Lösemeisterschaft in Hannover, wo ich unterstützenderweise das Fotografieren für die Schachdrachen Isernhagen und den NSV übernahm. Die Fotos wurden dann teilweise auf der Homepage des Deutschen Schachbundes veröffentlicht.

Insgesamt wurden von mir vier Artikel geschrieben und in der Schachzeitung veröffentlicht. Artikel für Lokalzeitungen wurden von diesen leider abgelehnt. Diese Zeitung drucken oftmals leider nur Berichte ihrer eigenen Journalisten und Reporter ab.

In der Schachzeitung abgedruckten Artikel von mir:

- [Schachbezirk Hannover sucht Einzelmeister](#)
- [Schach: Nadelfest beim SK Ricklingen](#)
- Nachruf Schachfreund Gustav Völkel
- Jochen-Hagemann-Gedenkturnier.

Martin Sokor

Pressewart